
学校教育目標：「かがやく富戸っ子」～笑顔あふれる富戸小学校を目指して～

○かんがえてます「確かな学び」… ６月１２日(水)フリー参観日

本年度も、たくさんの保護者に参観していただきました。いつも協力的な富戸小を証明する
かのように、参観率は驚異の83.9％でした。これは教室前に置いてあっ
た確認表に基づいた数であり、各担任や授業者の認識では90％を越えて
います。また、たくさんのアンケートを提出してくださいました。その
中から、いくつかを紹介させていただきます。
【授業の様子】
・普段の授業の様子を見られてよかったです。
・授業の始まりのあいさつは、大きくしっかりで、メリハリがありまし
た。

・子どもたちが落ち着いて勉強していた。(学校関係者評価委員会でも同様のご意見がありました。)
【富戸っ子の様子】
・信号でのあいさつがすばらしい。学校の前だけでなく、コミセンの横断歩道でもあいさつを
していた６年生をみて、すばらしいと思いました。(信号で止まってくれた運転手に対してのお礼のあいさつに関するお褒めの言葉
をたくさんいただきました。ありがとうございます。)
この他にも、好意的なご意見をたくさんいただきました。ありがとうございます。しかし、

中には、子どもたちの姿勢のこと、話すと話し合うことの違い(学校関係者評価委員会)など、厳しいご意
見もありました。職員でご意見を確認し、真摯に受け止め、改善に努めてまいります。

○がんばっています「よりよい生活」… ６月１０日(月)音楽鑑賞教室

東京アーティスツ合奏団をお招きし、音楽鑑賞教室を開催しました。伊東市と熱海市の学校
の中から、富戸小が選ばれ、開催の運びとなりました。
２部構成で行われ、前半は、それぞれの楽器の特徴を生かしたクラシックコンサートが中心

でした。目の前での演奏ですから、大迫力です。子どもたちは集中して鑑賞していました。後
半は歌のお姉さんが登場し、ディズニーメドレーなどを披露していただきました。体でリズム
をとったり、一緒に歌ったり、大盛り上がりでした。特に教職員による「ドレミの歌」は、拍
手と笑いの渦に包まれました。以下に子どもの感想を紹介します。
・ハープがとてもきれいでした。ハープの音を聞いた時に、ハープ欲しいなと思いました。い

…………………………っぱい聴かせてくれてありがとうございました。 【3年 池下樹乃さん】
・今日はありがとうございました。「剣の舞」の時にマリンバをたたくスピードがとても速く
てすごかったです。そして、第２部の時に、みんなで歌を歌ったりして、すごく楽しかった

……………………………………………………………………………です。 【5年 三枝円香さん】
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